

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Titulaires. — II Correspondance romaine. — III Société provinciale d'agriculture et de colonisation. — IV Le R. P. Savard, C. S. S. R. — V Sur les bords du Richelieu. — VI Apostolat de la prière. — VII Aux prières. — VIII Fêtes solennelles en l'honneur de saint Jean-Baptiste de la Salle. — IX Nomination ecclésiastique.

TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Dimanche, le 14 octobre

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Fête du titulaire de Saint-Calixte ; solennité de ceux de Saint-Denis et de Saint-Edouard (Montréal et Napierville).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Solennité des titulaires de Saint-Denis et de Saint-Edouard (Knowlton).

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Solennité des titulaires de Saint-Wilfrid (Barnston) et de Saint-Edouard (Eastman).

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 13 septembre 1900.

ITALIE officielle traverse en ce moment une période d'irréligion, d'esprit sectaire qui pourrait la mener loin dans la voie de la persécution. Tous les journaux poussent et excitent le gouvernement à prendre une allure plus décidée contre l'Eglise. Ils représentent le Vatican¹⁾ comme l'ennemi de l'Italie, ennemi d'autant plus dangereux qu'il a, par ses ambassadeurs, une répercussion à l'étranger. Il ne faut point que le Vatican trouve dans le clergé un instrument trop docile, et celui-ci doit être avant tout italien, respecter le roi et obéir plus facilement aux intimations venues du Quirinal qu'aux ordres tombés du Vatican. Il est résulté de cette préoccupation la dénonciation à jet continu.